

Bericht aus der öffentlichen Gemeinderatssitzung vom 4. Juni 2019

Es waren 6 Zuhörerinnen und Zuhörer anwesend.

1) Fragestunde

Es wurden keine Fragen gestellt.

2) Ehrungen

Der Vorsitzende ehrte im Namen des Gemeindetags Frau Gemeinderätin Silvia Häfner und Herrn Gemeinderat Michael Tischer für ihre 10jährige ehrenamtliche Tätigkeit im Gemeinderat.

Er bedankte sich für die vielen Stunden, die beide Gemeinderäte im Laufe dieser Jahre für ihre ehrenamtliche Tätigkeit aufgebracht haben. Beide Gemeinderäte sind auch in verschiedenen Ausschüssen tätig und bereichern durch ihre Beiträge die Diskussion und die demokratische Willensbildung. Er händigte eine Urkunde, eine Stele und einen Anstecker zur Ehrung aus.

3) Gemeinderatswahl 2019; Feststellung von Hinderungsgründen gemäß § 29 der Gemeindeordnung

Gemäß § 29 Absatz 5 der Gemeindeordnung in der derzeit gültigen Fassung hat der Gemeinderat vor Einberufung der ersten Sitzung des neu gewählten Gemeinderats festzustellen, ob bei den neu gewählten Gemeinderäten Hinderungsgründe vorliegen. Dies wäre beispielsweise dann der Fall, wenn ein neu gewählter Gemeinderat als Beamter oder Arbeitnehmer bei der Gemeinde Abstatt beschäftigt wäre oder ähnliches, wie detailliert in § 29 Absatz 1 aufgeführt.

Von der Verwaltung werden die gewählten Bewerber im Hinblick auf diese Vorschriften vorgeprüft. Das Ergebnis dieser Vorprüfung wurde in der Sitzung mündlich bekannt gegeben.

Dem Gremium waren keine Hinderungsgründe bekannt. Das Gremium stellte deshalb fest, dass keine Hinderungsgründe vorliegen.

4) Bekanntgaben

1) Protokoll der nicht öffentlichen Gemeinderatssitzung vom 14. Mai 2019

Aus dem Protokoll dieser nicht öffentlichen Sitzung ist folgendes bekannt zu geben:

Wahl der Fachbeamtin für das Finanzwesen

Das Gremium wählte die stellvertretende Fachbeamtin für das Finanzwesen Azra Bauer zur Nachfolgerin für den ausscheidenden Fachbeamten für das Finanzwesen.

Grundstücksgeschäfte

Das Gremium beschloss, eine Grundstücksfläche nicht zu verkaufen.

2) Gemeindewahlausschuss vom 4. Juni 2019; Bericht

Andreas Mistele als Vorsitzender des Gemeindewahlausschusses informierte, dass für die Bürgermeisterwahl in Abstatt am 30. Juni 2019 zwei Bewerbungen eingegangen sind, nämlich von Klaus Zenth, Heilbronner Straße 23 aus Abstatt und von Axel Peter Gräber, Heilbronner Straße 19/1, ebenfalls aus Abstatt.

5) **Anfragen**

Lichtzeichenanlage an der Rathausstraße/Einmündung Beilsteiner Straße

Ein Gemeinderat regte an, die Lichtzeichenanlage dort zu überprüfen. Insbesondere sollte sie morgens früher einschalten.

Der Vorsitzende erklärte, zufällig sei die Lichtzeichenanlage am heutigen Tag im Rahmen einer Verkehrsschau begutachtet worden. Der Aspekt war zwar ein anderer, nämlich, dass Rechtsabbieger aus der Beilsteiner Straße das Rot der Lichtzeichenanlage oft schlecht erkennen können, ein Beschluss der Verkehrsschau sei jedoch gewesen, dass die Lichtzeichenanlage künftig auf Dauerbetrieb geschaltet wird.

6) **Verschiedenes „Neue Ortsmitte“; Stellplätze**

Der Vorsitzende erinnerte, dass wie im Gremium vorgetragen, zehn Stellplätze von der Gemeinde wegen des Betriebs gewerblicher Art von der Gemeinde abgelöst werden müssen. Die genaueren Modalitäten müssen noch mit der Kommunalaufsicht abgeklärt werden.

Das Gremium beschloss, grundsätzlich der Ablösung von zehn Stellplätzen zuzustimmen.